



NP 1º/24 Septiembre  
Subida La Cumbre / Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi

## Con la XXIII Subida La Cumbre arrancó la recta final del Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi

10/9/2024

**José Manuel González, Rayco Sánchez y Jonathan García consiguieron la victoria en sus respectivas categorías en su visita a la isla de El Hierro. Ahora restan tres citas, dos de ellas en Tenerife y una en La Palma, sin duda, decisivas para conocer a los que se coronarán en la temporada 2024.**

Como es habitual a la vuelta de cada mes de agosto, la isla de El Hierro es protagonista con su tradicional Subida La Cumbre que se celebra en el municipio de La Frontera. En su edición número 23 congregó a unos 40 equipos, una cifra interesante con la que ha arrancado la segunda y definitiva parte en el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi.

En la Categoría 1, José Manuel González impuso su Porsche 991.1 GT3, logrando así su tercer resultado de la temporada en este certamen. Por otro lado, es el gomero Pedro Pérez el que sigue instalado en lo más alto de la provisional con su Mitsubishi Lancer Evo IX. Acumula 153 puntos, por los 140 de Ángel Bello. El del Audi R8 LMS Ultra Evo fue segundo en El Hierro, recortándole así siete puntos. El palmero Sergio Acosta se mantiene en la tercera posición al volante de su SEAT León Supercopa, en su caso, con 132 puntos.

Con la ausencia del líder en la Categoría 2 en la XXIII Subida La Cumbre, Lauren García (Nova Proto NP01), y aprovechando el 'cero' de Sergio Febles (Osella PA 30), Rayco Sánchez (Demon Car R2) no dejó pasar su oportunidad. Concretó su victoria y ahora es segundo en la provisional a 40 puntos del piloto de Arico, además de haber superado en cinco a su compañero herreño.

El que ha dado un salto de gigante para acercarse a la corona es Jonathan García. El de la Silver Car S3 encadenó su segundo triunfo consecutivo tras el materializado en Barlovento hace un mes y se escapa con 197 puntos. Efrén Abreu (Speed Car GT 1000) también cumplió sus objetivos y ahora es tercero con 114 puntos, exactamente a 21 del ausente Javier Rodríguez.

En otros apartados, Ángel N. Correa (Citroën DS3 WRX) manda claramente en la Clase 1; Ángel Bello hace lo propio en la Clase 2, al mismo tiempo que el líder absoluto entre los turismos, Pedro Pérez, consolida su liderazgo en la Clase 3. En la Clase 4 es Sergio Acosta el sólido líder, dejando la Clase 5a para Armando Díaz, la 5b para el activo Ángel O. Mesa y la 5c para Alexis Rodríguez. Entre las barquetas, Lauren García está el frente en la Clase 7; Rayco Sánchez lidera la Clase 8 y Jonathan García su Clase 9. La Clase 10 es, de momento en solitario, para Cristóbal Páez.

Por clubes, claro dominio hasta ahora de la Escudería Daute Realejos con 896 puntos, por los 313 de la Escudería La Palma Isla Bonita y los 295 de la Escudería Hierro Sur.

Ahora, el Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi se tomará un breve respiro antes de encarar las tres últimas citas del año: las subidas Icod – La Guancha y Arona – La Escalona, ambas en Tenerife en el mes de noviembre, y la Subida Hoyo de Mazo, en diciembre en la isla de La Palma.

Todas las clasificaciones en [www.fiasct.com](http://www.fiasct.com).

